
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 
 
 Mainz, 20.05.2022 
 
 
Anfrage 0756/2022 zur Sitzung  am 01.06.2022 

 
Stellensituation in der Stadtverwaltung Mainz (CDU) 
 
Wie immer mal wieder aus unterschiedlichen Ämtern zu hören ist, sind eine ganze Reihe 
von Stellen in der Verwaltung nicht besetzt. Das soll unter anderem daran liegen, dass 
auch das Personalamt nicht ausreichend besetzt ist.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele offene Stellen gibt es derzeit bei der Stadt Mainz? 

2. Wie viele Bewerbungen gibt es im Durchschnitt pro offene Stelle?  

3. Wie viele Überstunden sind in den Jahren 2019, 2020 und 2021 gemacht 

worden? 

4. Wie viele Überlastungsanzeigen gab es in den Jahren 2019, 2020 und 2021? 

(Aufgeschlüsselt nach Ämtern) 

5. Wie viele offene Stellen gibt es in der Personalabteilung? 

6. Was sind die Hauptgründe für die Nichtbesetzung der Stellen? 

7. Wie viele krankheitsbedingte Ausfälle gab es aufgrund von Überlastung? 
8. Was unternimmt die Verwaltung, um die Stellen schneller zu besetzen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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